

Morlaix

0,80 € Jeudi 20 décembre 2012

N° 20789 www.ouest-france.fr Tél. 02 99 32 60 00
Directeur de la publication : François Régis Hutin
Relations abonnés : tél. 02 99 32 66 66

Lanmeur

Noël en Allemagne pour vingt-neuf collégiens



Les élèves ont découvert la période de l'aveug, si particulière en Allemagne, avec les marchés de Noël.

Du 12 au 21 décembre, vingt-neuf collégiens des Quatre-Vents séjournent chez leurs correspondants allemands. Ce voyage est le second volet de l'échange entre le collège et l'Alexander Von Humboldt Gymnasium. Les élèves allemands ont été accueillis au collège, du 20 au 28 septembre. Pour les élèves germanistes du collège, c'est l'occasion d'une immersion linguistique dans les familles de leurs correspondants. C'est aussi la découverte de Berlin, capitale culturelle majeure au passé riche. « **Ce bain hivernal permet d'appréhender la langue et l'histoire du partenaire,** indique Philippe

Lumeau, principal du collège. **C'est aussi la période idéale pour les fameux marchés de Noël allemands.** » Cet échange se poursuivra pour plusieurs élèves de 4^e par un séjour de deux mois, début 2013, afin d'y mener un cursus d'études en langue allemande validé par les deux établissements.